

Emploi : "La santé est un secteur en tension"

Le village itinérant de Pôle Emploi a posé ses bagages dans le quartier de l'Abeille

Pôle Emploi Provence-Alpes-Côte d'Azur a imaginé un nouvel événement : "La Place de l'emploi et de la formation". Il s'agit d'un village itinérant pour aller à la rencontre des habitants et promouvoir des métiers qui recrutent. Ainsi, chacun peut rencontrer des entreprises et des organismes de formation et bénéficier de conseils pour sa recherche d'emploi.

L'agence Pôle Emploi locale a donc proposé sa "Place de l'emploi" au cœur du quartier de l'Abeille. "Nous avons organisé notre événement en lien avec les partenaires du territoire que sont le PLIE, la Mission Locale,



2 000 personnes ont été invitées par Pôle Emploi pour participer à la "Place de l'emploi", à l'Abeille. Une cinquantaine étaient présentes. / PHOTO I.M.

"Le transport est un énorme frein à l'embauche"

Cap Emploi, le Pôle d'insertion et France Service", explique Marie-Hélène Tomasi, responsable équipe. Et nous avons centré notre action sur les services à la personne et la santé car c'est un secteur en tension qui recrute". Ainsi, plus de 2 000 personnes en recherche d'emploi étaient invitées à participer au rendez-vous. De gros recruteurs du secteur étaient présents tels que le centre hospitalier de La Ciotat, la résidence Domitys, des Ehpad, des structures spécialisées dans le service à la personne comme La communauté, mais aussi des organismes comme la Croix Rouge d'Ollioules ou l'IFSI d'Aubagne qui présentaient

leur cursus de formation. Arlette Salvo, le maire, est venue saluer cette initiative. Le visiteur pouvait se renseigner pour se perfectionner en informatique avec la structure UtopLab et prendre des conseils pour améliorer sa mobilité auprès de Wimoov et le service de covoiturage mis en place par Athélia Entreprendre. En fin de journée, les organisateurs se félicitaient d'avoir pu accueillir plus d'une cinquantaine de personnes.

Ils organisaient aussi une table ronde sur le thème de la mobilité. "C'est vraiment une problématique spécifique à La Ciotat", déclarait la responsable des ressources humaines

d'une structure paramédicale installée sur les hauteurs de la ville. "Des quartiers entiers sont isolés, les bus ont des horaires inadaptés, ils sont trop peu fréquents et ils ne s'harmonisent pas avec l'arrivée des TER, Le transport est un énorme frein à l'embauche. Si le salarié n'a pas de voiture c'est très compliqué. On ne peut pas lui demander de venir travailler en trottinette. Et avec l'augmentation du prix de l'essence, le rapport entre coût du transport et salaire n'est pas facile". Dans le secteur du service à la personne, de nombreux postes restent vacants car il faut pouvoir se déplacer facilement tôt le matin, tard le soir et aller de domicile à domi-

cile sans perdre trop de temps. Alors ce jour-là, la structure Wimoov proposait des solutions. Athélia Entreprendre a lancé une plate-forme de covoiturage domicile-travail et un service de bus à la demande. Amandine Luis, chargée de mission environnement et énergie à Athélia Entreprendre faisait découvrir le site en question (covoiturage-via-athelia.fr). Ce dernier permet de mettre en relation des salariés véhiculés et non-véhiculés. Mais, à la Ciotat et dans les petites communes du canton, le chemin de la mobilité pour les salariés du secteur du service à la personne reste un vrai problème.

Isabelle MASSON